

# Festliche Klänge begeistern die Besucher



■ Wieder einmal bis auf den letzten Platz besetzt war die Pfarrkirche St. Martinus beim diesjährigen stimmungsvollen Weihnachtskonzert des Blasorchesters der KG Blau-Weiß Fischenich.

FOTO:PRIVAT.

Für ihr traditionelles Weihnachtskonzert hatten sich die Musiker der KG Blau-Weiß Fischenich einige Überraschungen ausgedacht.

VON JAN L. DAHMEN

**Fischenich.** Bis auf dem letzten Platz gefüllt war die Pfarrkirche St. Martinus am vergangenen Sonntag. Das Blasorchester der KG Blau-Weiß Fischenich hatte zum Weihnachtskonzert geladen. In der Vergangenheit hatten die Musiker schon mehrfach gezeigt, auf welch hohem Niveau in Fischenich musiziert wird. Und auch diesmal wurden die Zuhörer nicht enttäuscht.

Das weihnachtliche Repertoire reichte von klassischen Weisen bis zu moderneren Klängen, von ruhig und bessinnlich bis rockig-beschwingt. Und in allen Genres glänzte das Orchester und überzeugten die Solisten.

Besonders die Sopranistin Linda Hergarten aus Düsseldorf begeisterte mit ihren Interpretationen das Publikum. Nicht minder überzeugend war Franz Außem, der sein Waldhorn beiseite gelegt hatte, und statt dessen als Bariton das Christrosenlied sang; begleitet wurde er übrigens von seinen Brüdern Johannes und Josef.

Langanhaltender Applaus war der Dank des Publikums an die Musiker für einen gelungenen Abend.



■ Die Sopranistin Linda Hergarten aus Düsseldorf überzeugte das Publikum.

FOTO:PRIVAT